



2013年10月11日(金)～

10月25日(金)の活動

○ 西日本経済協議会 要望活動

10月18日(金)

東京都内

西日本経済協議会 第55回総会決議を受けて、10月18日(金)政府および与党へ要望活動を実施した。

北経連からは永原会長、水野専務理事が参加し、菅官房長官、太田国土交通大臣、古屋国土強靱化担当・内閣府特命担当大臣、自民党の野田総務会長、高市政務調査会長らに面会。①地域の持続的成長に向けた国際競争力強化 ②成長の基盤となるエネルギー政策の立案・実行 ③防災・減災等に資する国土強靱化の実現 ④地域の自立と活性化に資する地方分権改革・道州制の推進の4点について要望した。

永原会長は要望先各位に対し、「北陸新幹線の敦賀までの大幅な工期短縮による早期完成・開業と大阪までのフル規格による全線整備」「高規格幹線道路の整備促進」等を強く要望した。

(担当:浅井)

○ 三経連経済懇談会 要望活動

10月23日(水)

東京都内

第18回三経連経済懇談会の決議を受けて、10月23日(水)政府および与党へ要望活動を実施した。

北経連の永原会長、北海道経連の近藤会長、東北経連の宇部副会長および各経連の専務理事らが参加し、高木国土交通副大臣、西川文部科学副大臣、自民党の野田総務会長、町村与党整備新幹線建設促進プロジェクトチーム座長、公明党の井上幹事長らに面会。①東日本大震災被災地域の早期復興と発展に向けた支援策の強力な展開 ②エネルギーの安定供給と低炭素社会実現に向けた対策の推進 ③地域産業の競争力強化や新産業育成に向けた支援体制の強化 ④地域社会・経済の自立的発展と災害に強い地域づくりに向けた社会資本整備の促進 ⑤国内外に対する観光戦略の推進の5点について要望した。

永原会長は要望先各位に対し、「北陸新幹線の敦賀までの大幅な工期短縮による早期完成・開業と大阪までのフル規格による全線整備」「高規格幹線道路の整備促進」「北陸ライフサイエンスクラスター等への支援の拡充」等を強く要望した。(担当:大嶋)

※ 当連合会では、新規会員を募っております。
会員の皆様にはお知り合いの方に広くお声をかけていただき、ご紹介を賜れば幸いです。
(Tel076-232-0472)

○ 北陸湘南カンファレンス

10月24日(木)

鎌倉市

江ノ島電鉄、藤沢市、地元市観光協会、石川県観光連盟、北陸経済連合会等による、標記カンファレンスが「挑戦と創造—新たな観光スタイルで持続的な成長と飛躍を目指す」をテーマに、昨年度に引き続き鎌倉市で開催された。

湘南側から、江ノ島電鉄(株)好井常務ら、北陸側から、石川県観光連盟山口副理事長、水野専務理事らが参加。総勢14名となった。

冒頭、好井常務が、「人の流れを作り出したい」と歓迎挨拶をされた。北経連からは、「このカンファレンスで創出した新たな観光スタイルで、日本・世界を笑顔にし、様々なエリアの地域づくり、幸せづくりをしたい」と期待感を表明した。

本年度は、企画電車『北陸トレイン「北陸うまいもの号」』をはじめ、『湘南・北陸ウィーク』や、北陸のスイーツを中心とする食材を提供することなどを協議した。(担当:吉井)

○ 北陸技術交流テクノフェア 2013

10月16日(水)～18日(金)

福井市

福井県産業会館にて開催。北経連ブースでは、医療分野で大学の研究を実用化したベンチャー企業の技術や、工学技術の応用によるロボットや診療機器の開発を進める大学の活動を紹介した。出展者は次のとおり。〔(株)キュービクス、(株)TOPU バイオ研究所、金沢工業大学、福井大学、北陸先端科学技術大学院大学〕(担当:岩田)

○ コンバートEV事業化研究会

10月22日(火)

金沢市

(一財)北陸産業活性化センターとの共催で今年度第1回の研究会を開催した。

今回は、企業6社と行政関係の方々に参加し、市街地の宅配等に用いる電気自動車を開発しているタウンEV(株)の杉本祥郎社長を講師に迎え、電気自動車をめぐる最近の動向と同社の事業内容について講演いただき、意見交換を行った。(担当:岩田)

お知らせ

○ 農業の6次産業化に関する講演会の開催

11月29日(金) 13:30～ 金沢都ホテル

(一財)北陸産業活性化センターが主催で開催。

(北経連後援) ※参加費無料

講師 三菱UFリサーチ&コンサルティング(株) 食産業・地域戦略グループ長 小谷 幸司氏 他

詳細はURL[<http://www.hiac.or.jp/>]を参照

【問い合わせ先】

イノベーション推進事業部(岩田) Tel076-265-8656

北陸産業活性化センター Tel076-264-3001

